

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis kepada warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jun 21, 2024 - 08:20



*Patroli Dialogis kepada warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY, kembali melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari

Kamis, 20 Juni 2024. Acara yang dimulai pukul 14.30 WIB ini berlangsung di Kp. Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Mekarsari. Pertama, beliau menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Gunakan kunci ganda dan jangan meninggalkan kunci di kendaraan," ujarnya. Langkah sederhana ini diharapkan dapat mencegah terjadinya curanmor yang semakin marak.

Selain itu, warga juga diimbau untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana. "Satkamling adalah salah satu cara efektif untuk menjaga keamanan lingkungan kita," tambahnya.

Dengan curah hujan yang tinggi, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY juga mengingatkan warga untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam seperti banjir dan tanah longsor. Kewaspadaan terhadap perubahan cuaca ini sangat penting demi keselamatan bersama.

Himbauan lainnya adalah agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. Hal ini bertujuan untuk mengurangi polusi suara yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan sekitar.

Tidak kalah penting, para orang tua diminta untuk selalu mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. "Peran orang tua sangat vital dalam mencegah perilaku negatif di kalangan remaja," tegas BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY.

Terakhir, beliau mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban," tutupnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat terus membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman di Desa Mekarsari.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., mengapresiasi giat ini dan berharap dapat terus dilakukan secara rutin. "Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama," ujarnya.